

# 国保料納付が優良な成績の

## 64団体、9人を表彰

市では、国保料の完納や優良な納付成績をあげた団体個人に、さる七月十四日、表彰式と金一封贈りました。

当は表彰式に続いて取締組合長会議を開き、今年度の国保料精算賦課の内容説明や、意見交換を行い、国保料の完納について一層の協力をお願ひました。

彰式は、市長会議に於いて取締組合長会議を開き、今年度の国保料精算賦課の内容説明や、意見交換を行い、国保料の完納について一層の協力をお願ひました。

# 明治大正夜話

(76)

XVI 天保錢でない天保錢  
昭和初期に私小説家として活躍した嘉村碌多の小説「途上」の中、進士の首席で卒業し、恩賜の軍刀を拝領した少佐が、帰省のついで、全校の中学生の羨望的となることが記されている。

Y 中学の卒業生で、このほど陸軍大学を首席で卒業し、恩賜の軍刀を拝領した少佐が、母校の旧師を訪ねて来た。

金モールの参謀肩章を肩巻き、天保錢を胸に吊つた少佐が人力車で校門を辞した後を見送った時、さすがに全校のどんなん生も血を湧かした。

おまことに続けて、上級学校に進学できない「私が、親しい同級生であり、ライバルでもあった軍人志望の伊藤が、中学卒業後、陸士・陸大を卒業して宋進してゆく様子を、羨望的想像する描写がある。すなわち、私は中学を出れば草深

い田舎に帰り、百姓になる

当しかない。もう自分などはどうでもいいから」と私は心で歎息した。

幾年後、軍人志願の伊藤の肩章を肩に金モールの参謀肩章を肩巻き、星の天保錢をさしだす。だが曾の親友の胸に天保錢を、さうした彼の立身出世のみが胸に宿つて火のやうに燃えた。

この小説は、身者のことを天保錢と称し、が早くも実現し、中老の私が山の家の、峡谷のせせらぎを聞き、星のちらつく空を仰ぎ、右に「天保錢」とあるのは、もちろん、錢貨の天保錢ではなく、陸軍大学出身者の名前で、天保錢に似ていたところから、この胸章や大陸出身者の加代子が、敗戦によつづけた。

この小説は、自堕落な生活をしていった

彰式は、市長会議に於いて取締組合長会議を開き、今年度の国保料精算賦課の内容説明や、意見交換を行い、国保料の完納について一層の協力をお願ひました。

彰式は、市長会議に於いて取締組合長会議を開き、今年度の国保料精算賦課の内容説明や、意見交換を行い、国保料の完納について一層の協力をお願ひました。

彰式は、市長会議に於いて取締組合長会議を開き、今年度の国保料精算賦課の内容説明や、意見交換を行い、国保料の完納について一層の協力をお願ひました。

# 天保錢物語(一一二)

阿達義雄

このほど陸軍大学を首席で卒業し、恩賜の軍刀を拝領した少佐が、帰省のついで、全校の中学生の羨望的

となることが記されている。

このほど陸軍大学を首席で卒業し、恩賜の軍刀を拝領した少佐が、帰省のついで、全校の中学生の羨望的

となることが記されている。

このほど陸軍大学を首席で卒業し、恩賜の軍刀を拝領した少佐が、帰省のついで、全校の中学生の羨望的

となることが記されている。

このほど陸軍大学を首席で卒業し、恩賜の軍刀を拝領した少佐が、帰省のついで、全校の中学生の羨望的

となることが記されている。

このほど陸軍大学を首席で卒業し、恩賜の軍刀を拝領した少佐が、帰省のついで、全校の中学生の羨望的

となることが記されている。

11時～2時迄  
サービス・天ぷら定食…¥400

特製みそラーメンをどうぞ

食堂 まつざか

TEL (2) 3981

パンダと  
写真を撮ろう

2-0345  
4-4972